



Im zweiten Wettkampfteil am Sonntagnachmittag waren auch die Compound-Schützen gefordert.

Wettbewerb mit Warteliste

Zum zweiten Mal nach der Premiere im Februar richtet der TuS RW Unterlübbe ein Bogensport-Turnier aus. Die Halle ist voll und der Verein plant schon die nächste Auflage.

Von Sebastian Külbel

Hille (mt). Die kleine Panne ist schnell behoben. Als die Teilnehmer des zweiten Wettkampfteils zum Probeschießen ansetzen, geht in der Sporthalle Unterlübbe das Licht aus. „Der Bewegungsmelder, das Problem kennen wir“, sagt Andrea Kracht. Die Organisatorin des Mühlen-Turniers für Bogensportler konnte am Sonntag auch der „kurze Blackout nicht aus der Ruhe bringen.“ Zum zweiten Mal nach der Premiere im Februar beherbergte der TuS RW Unterlübbe Bogenschützen aus ganz Ostwestfalen-Lippe und dem angrenzenden Niedersachsen in seiner Halle, mit rund 90 Teilnehmern war der Wettbewerb ausgebucht. „Wir hatten sogar eine Warteliste“, teilten die Organisatoren mit. Geschossen wurde am Sonntag in zwei Durchgängen, schon um 8.30 Uhr begrüßte Hilles Bürgermeister Michael Schweiß die ersten Teilnehmer.

„Die Meinungen der Starter waren alle positiv, sie wollen auf jeden Fall

Der Mühlenkreis-Pokal

■ Zur Serie gehören vier Wettkämpfe: Das Mühlen-Turnier in Unterlübbe war der Auftakt, weiter geht es am 4. November bei den Löhner Indoor-Open. Am 9./10. Dezember richtet der SV Quetzen sein Mühlenturnier aus und am 18. Februar folgt der BWÖ-Hallen-Cup in Tengern (Ausrichter BW Oberbauerschaft).



Die Teilnehmer in Unterlübbe warten ihre Ergebnisse aus.

Sportlich traten die Unterlübber aufgrund des Organisationsaufwands diesmal nicht in Erscheinung, dafür glänzten andere heimische Vereine mit guten Ergebnissen. Elke Hüme vom SV Quetzen erreichte etwa Platz eins in der Klasse Damen Master, ihr Vereinskollege Frank Janas gewann die Kategorie Compound Herren Master. In der Klasse Blankbogen Herren lag Michael Mamcarz von den Mindener Bogenschützen klar auf Platz eins. Beim Nachwuchs starteten zudem Tara Sophie Terhutter von den Mindener Bogenschützen (Compound Schüler) sowie Philip Neufeld (Compound Jugend) und Lennart Westphal (Schüler) vom SV Quetzen. Auch sie können im nächsten Jahr wieder im Unterlübbe schießen, dann der Verein plant am 21. Oktober 2018 die dritte Auflage seines erfolgreichen Turniers.

Alle Ergebnisse und
Fotostrasse auf MT.de



nächstes Jahr wiederkommen“, schildert Andrea Kracht die Reaktionen der Aktiven. Der Ausrichterverein profitiert von seiner Halle mit dem anliegenden Jugendraum, der als Cafeteria

genutzt wurde. „Dafür waren die Mitglieder der Unterlübber Bogenabteilung sehr fleißig“, sagte die 2. Vereinsvorsitzende, die auch als Kampfrichterin im Einsatz war.